



DESDE LAS CÁMARA S LEGISLATIVAS

# No habrá afectaciones al salario y prestaciones por reforma: Sheinbaum



por Jesús Héctor Muñoz Escobar

febrero 17, 2026



La presidenta **Claudia Sheinbaum** no cesa en sus actividades y ayer muy temprano descartó que la reforma para establecer 40 horas laborales a la semana de manera gradual sea generadora de afectaciones a los salarios o prestaciones de los trabajadores. Por su parte, el titular de la Secretaría del Trabajo, Marath Bolaños, indicó que los cambios se usaron para "mal informar, para dar información no precisa, diciendo primero que con esto los trabajadores van a ganar menos, ya citando al clásico mentira, también diciendo que van a aumentar las horas extras.

## RICARDO MONREAL, PRESIDENTE DE LA JUCOPO EN LA CÁMARA DE DIPUTADOS LLAMA A UNIDAD EN MORENA

El diputado **Ricardo Monreal Ávila**, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), aseveró que la unidad dentro de Morena y en la coalición que mantiene este partido con el PVEM y el PT "es la clave del éxito en el próximo 27". Cuestionado sobre la intención de su hermano, el senador Saúl Monreal Ávila, de contender por la gubernatura de Zacatecas, el diputado indicó: "Estoy seguro de que va a recapacitar cualquier intento que tenga de participar desoyendo los estatutos y los acuerdos de Morena. Monreal Ávila indicó que dentro de la coalición Morena-PVEM-PT "no hay rebelión, lo digo con toda certeza. Y tampoco habrá ruptura, lo digo con toda responsabilidad, porque los dirigentes nacionales y los comités ejecutivos que los acompañan



saben perfectamente que yendo aislados, separados, divididos, hay menos posibilidades de triunfo electoral. Nuestra fortaleza es ir juntos en coalición.

#### **DIPUTADO ALFONSO RAMÍREZ CUÉLLAR RECORRE MUNICIPIOS DEL EDOMEX**

El vicecoordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Alfonso Ramírez Cuéllar** estuvo de gira de trabajo por los municipios de Amecameca, Ixtapaluca y Chimalhuacán, y ahí sostuvo reuniones con autoridades locales y ciudadanos, donde destacó que estos municipios representan pilares estratégicos de la transformación regional. “No se trata solo de hablar de unidad, sino de construirla con hechos, con políticas públicas efectivas que lleguen a quienes más lo necesitan”, agregó. Amecameca: respaldo ciudadano y liderazgo regional La primera parada fue Amecameca, municipio con una fuerte tradición social y cultural dentro de la región Volcanes. En el evento estuvieron presentes la presidenta municipal de Chalco, Abigail Sánchez Martínez, y los diputados José Miguel Gutiérrez Morales y Valentín Martínez Castillo, quienes coincidieron en la necesidad de consolidar un frente común de trabajo entre autoridades y ciudadanía. La asistencia de vecinos fue significativa, reflejando un apoyo firme a la presidenta Claudia Sheinbaum y a la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez. En ese sentido, los ciudadanos de distintas comunidades de la región expresaron su interés en participar activamente en los proyectos de transformación social y urbana que impacten directamente su calidad de vida. Ramírez Cuéllar enfatizó que Amecameca, por su ubicación estratégica y su cercanía con zonas de alto crecimiento, tiene un papel fundamental en la articulación de políticas públicas que garanticen desarrollo sostenible, infraestructura y servicios de calidad para los habitantes.

**Dr Héctor Muñoz**

**Instagram Jhectormunoz**

**X JHectorMuñoz**

**Tik tok Dr Héctor Muñoz**